

## "Notamos avances reales": comerciantes limachinos destacan mejoras en seguridad

### Iluminación, poda de árboles y retiro de autos abandonados son parte de los logros

LIMACHE.- En el mes de abril, el alcalde Luciano Valenzuela se reunió con representantes del comercio local para definir prioridades y avanzar en materia de seguridad. En este contexto, el lunes 28 de julio se concretó un nuevo encuentro, con el propósito de que las autoridades pudiesen expresar las acciones desarrolladas en el último tiempo.

Y tal como se expuso en dicha ocasión, la municipalidad inició un trabajo que ya registra resultados que agradecen los locatarios: se concretó el mejoramiento de la iluminación de calle Prat y Serrano, se podaron calles céntricas (para mejor visibilidad), se repararon veredas en mal estado y se retiraron autos abandonados que propiciaban incivildades.

Lina Hidalgo, integrante de la directiva de la Cámara de Comercio de Limache, comentó: "Es una manera de comunicarnos, de vernos, de compartir y de escucharnos. Por eso, está bien que se hagan estas reuniones constantemente, para ver los avances y las cosas que van quedando pen-

dientes, a fin de unirnos como gremio junto al municipio".

La reunión, realizada en el salón de la Escuela Mixta N° 88, fue presidida por el alcalde de la comuna y participaron los equipos de Seguridad Municipal, Senda Previene y Fomento Productivo; además de comerciantes de San Francisco y Limache Viejo, personal de

Carabineros y representantes de la Delegación Presidencial de Marga Marga.

"Evaluó este encuentro de forma positiva, sobre todo por la disposición que tiene la Cámara de Comercio de trabajar en la lógica de un comercio seguro. La idea es que esto no se convierta en un eslogan, sino que podamos demostrar

con acciones concretas cómo podemos hacer de este espacio un lugar cada vez más seguro", manifestó el alcalde Valenzuela tras la reunión.

"Hemos generado una alianza bastante virtuosa -añadió el jefe comunal-, la que hoy se tradujo en una buena asistencia por parte de distintos locatarios. Por ello, queremos fortalecer el trabajo desde el fomento productivo local, para que también avancemos con quienes no están regularizados, a fin de que logren regularizarse definitivamente".

A propósito de este último punto, el alcalde de Limache recordó a los asistentes que en la actualidad se realizan constantes fiscalizaciones para evitar la presencia de ambulantes, uno de los temas más preocupantes para los comerciantes establecidos. Por lo mismo, se han recuperado espacios públicos con la instalación de jardines de bajo consumo hídrico frente a la estación.

José García es dueño del tradicional local de comida rápida "El Tomaticón" y al término de la reunión comentó que "la percepción de trabajadores y clientes es muy buena, notamos los avances realizados en el último tiempo en iluminación y menos delincuencia. Faltan algunos puntos que tratamos en esta reunión, pero la visión actual es muy positiva".



Los comerciantes se reunieron junto a las autoridades municipales para conocer y evaluar las acciones realizadas en el último tiempo.